

Der Bezirksverband Oberfranken  
nimmt Abschied von seinem Zuchtfreund

# Hilmar Neder

Unser Zuchtfreund Hilmar war ein ganz besonderer Rassegeflügelzüchter und ein feiner Kerl dazu. Er steckte all seine Kraft, sein Wissen und sein Tun in sein Hobby, mit welchem er sich ganz und gar identifizierte. Rassegeflügelzucht und Hilmar Neder waren und sind bis heute nicht zu trennen. Vieles hat Hilmar bewegt und vorangetrieben.

Im GZV Marktgraitz, in dem er seit 1975 Mitglied war, gliederten sich zahlreiche Posten seit Anfang der 1978er Jahre aneinander. 1992 wurde er zum 1. Vorsitzenden ins Amt berufen. 2023 wurde er um die Verdienste im GZV Marktgraitz zum Ehrenmitglied ernannt. Im KV Lichtenfels übernahm er neun Jahre von 2002 bis 2011 als 1. Kreisvorsitzender Verantwortung. Seit dieser Zeit gehörte er auch dem BV Oberfranken an. Hier war er 12 Jahre Bezirkszuchtwart und seit 2021 2. BV-Kassier. 2022 wurde er um die Verdienste im BV Oberfranken zum Ehrenmitglied ernannt.



2019 wurde  
er zum Ehren-  
meister im  
VBR ernannt

Mit seinen Tieren gewann er bis hin zum Europameister alle Titel. Mehrfach errang er den Titel des Deutschen Meisters und des Europameisters sowie Europachampion.

Bei allen Angelegenheiten und Aufgaben blieb Hilmar immer ruhig und sachlich. Böse Wort oder Klagen kannten wir von Hilmar nicht. Ich muss sagen, dass mit unserem Hilmar ein Funktionär gegangen ist, der der Rassegeflügelzucht fehlen wird. Leider ist unser Hilmar mit nur 66 Jahren viel zu früh gegangen.

In Dankbarkeit und Anerkennung, lieber Hilmar, nehmen wir nun schweren Herzens Abschied von dir. Es war uns eine Ehre ein Stück mit dir auf deinem Lebensweg gehen zu dürfen.

Deine Zuchtfreunde vom Bezirksverband Oberfranken